
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Abaixo seguem as principais deliberações e temas da reunião realizada no dia 22 
de dezembro de 2010 na sede da SPPREV: 
 
- O diretor-presidente informou que, com relação ao Plano de Ação da Secretaria 
da Fazenda, todas as proposições de conclusão de iniciativa apresentadas ao 
Secretário foram aceitas sem restrições. 
 

- Com relação à certificação digital para o novo processo de digitalização no 
atendimento, a diretora de Relacionamento com o Segurado sugeriu que a 
digitalização de documentos originais seja feita individualmente por servidores da 
Diretoria de Benefícios Militares e Civis. O diretor-presidente informou que esta 
solução não será possível e que já estava acertada anteriormente que a 
autenticação seria feita em bloco.  
 
- O secretário executivo sugeriu que, por hora, se mantivesse a autenticação em 
bloco, aguardando-se a recomposição do quadro de servidores para que a 
autenticação e o atendimento sejam feitos por servidores públicos. Contra a 
posição da diretora de Relacionamento com o Segurado, a diretoria aprovou, por 
hora, a manutenção da situação atual. 
 
- O assessor Reinaldo comunicou a realização de um campeonato interno de 
futsal da SPPREV, que será realizado no mês de janeiro. 


